



2020 SCHOTTER CUP



Info-Brief Nr. 7/2020 vom 11. August 2020

NOCH 30 TAGE BIS ZUM START

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,

die Covid-19-Pandemie sorgt weiterhin für Trubel und Unsicherheit in der Szene. Uns bleibt nichts anderes übrig als zu versuchen, das Beste für euch und für den Sport daraus zu machen.

Konkret sieht das so aus: Letzten Donnerstag kommt die telefonische Vorankündigung, dass die Havellandrallye abgesagt wird. Anschließend wird telefoniert, gemailt, Vereinbarungen abgesprochen – mit dem Resultat, dass wir heute als Ersatzlauf für die Havellandrallye die 12. ADAC-Ostsee-Rallye auf dem Truppenübungsplatz Putlos am 26. September verkünden können.

Mit Schmiedeberg, Ostsee und Lausitz betrachten wir zurzeit drei Rallyes als sicher (soweit man in Corona-Zeiten von sicher reden kann), als vierte Veranstaltung soll die Wedemark-Rallye als Finale stattfinden. Sollte es im Falle einer „Zweiten Corona-Welle“ weniger als drei Wertungsläufe geben, werden wir den HD-Schotter-Cup 2020 absagen und alle Nennungen für 2021 stehen lassen.

Mehr zu den einzelnen Veranstaltungen findet ihr unten.

Nach der langen Rallyepause ist das Interesse der Aktiven sehr groß, Bad Schmiedeberg verzeichnet schon 85 (von 100 möglichen) Nennungen. Auch im HD-Schotter-Cup liegen wir mit aktuell 59 Nennungen sehr gut. Allerdings haben etliche Teams in der Schmiedeberg-Nennung zwar „HD-Schotter-Cup“ angeklickt, aber bislang noch keine gültige Nennung abgegeben. Wir haben den Nennschluss nochmals verlängert bis 20. August (identisch mit ADMV-Nennschluss), die Liste der eingeschriebenen Teams wird laufend im Internet aktualisiert. **Ohne gültige Nennung gibt es weder Cup-Punkte noch Vergünstigungen bei den Veranstaltern.**

Bleibt gesund!

Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz

1. Bulletin 1 zur Ausschreibung des HD-Schotter-Cups 2020

Wir haben heute das Bulletin 1 zur Genehmigung an den ADMV geschickt. Es enthält folgende Änderungen, Ergänzungen und Streichungen:

- Der HD-Schotter-Cup umfasst **vier** (bisher sieben) Veranstaltungen.
- Es werden **alle** Veranstaltungen gewertet.
- Nennungsschluss ist am **20. August 2020**.
- R5- und Rallye2-Fahrzeuge, die gemäß DMSB-Beschluss teilnehmen dürfen, werden nicht für den HD-Schotter-Cup gewertet. Nachfolgende Teilnehmer rücken auf, bei der Starterzahl werden die R5- und Rallye4-Autos nicht mitgezählt.
- Der neue Terminkalender ist als Anlage beigefügt.

Wenn das Bulletin genehmigt ist, wird es allen eingeschriebenen Teilnehmern per Mail zugesandt.

2. Nennungen zum HD-Schotter-Cups 2020

Es geht gar nicht, dass jemand bei einer Nennung „HD-Schotter-Cup“ anklickt, und hat überhaupt nicht beim Cup genannt. Bis spätestens 20. August 2020 – also vor dem ersten Nennungsschluss der Rallye Bad Schmiedeberg – müssen Nennung und Nenngeld bei uns sein – ohne Nachfrist!

**Schotter-Cup: Kerstin Munkwitz, Lindenstr. 22, 06905 Bad Schmiedeberg,
Tel. (ab 16 Uhr) 034925-74660, Fax 034925-74661, info@schotter-cup.de
Alfred Gorny, Koblenzer Str. 6, 10715 Berlin, 0178-4308910, rsid.gorny@t-online.de**



2020 SCHOTTER CUP



Info-Brief Nr. 7/2020 vom 11. August 2020

3. 15. ADMV-Rallye Kurstadt Bad Schmiedeberg am 12. September

Rallyeleiter Remo Palm hat gestern gemeldet, dass alle Vorbereitungen planmäßig laufen. Bis jetzt haben sich 85 Teams für die Rallye 70 angemeldet. Es stehen also nur noch 15 freie Startplätze zur Verfügung. Erfreulicherweise sind die Schotter-Cup-Teams fast komplett vertreten. Wer in Bad Schmiedeberg fahren will und noch nicht genannt hat, sollte die Teilnehmerliste im Auge behalten.

4. 48. ADAC/PRS-Havellandrallye am 24. Oktober abgesagt

Die Havellandrallye wurde am letzten Freitag abgesagt, die schön formulierte Begründung könnt ihr unter www.prs-berlin.de nachlesen. Wirklich überraschend kam die Absage nicht, denn während meiner Zusammenarbeit mit dem Rallyeleiter Reinhard-Holger Unnasch – Rallyezentrum sowie Zeit- und Streckenplan waren fertig - war eine tiefe Unlust beim PRS-Vorstand zu spüren. Im Land Brandenburg sind Veranstaltungen mit bis zu 1000 Teilnehmern möglich. Kart-Camps, Kartrennen und Slaloms finden statt. Das Nennergebnis wäre sicherlich das Beste seit vielen Jahren gewesen. Traurig, aber wahr: Die PRS hat die Havellandrallye „wegen Corona“ abgesagt, ohne nur ein einziges Gespräch mit den Behörden des Kreises Potsdam-Mittelmark zu führen!

5. 12. ADAC-Ostsee-Rallye am 26. September

Aber es gibt eine Ersatz-Veranstaltung für die Havellandrallye! Kurzfristig sind wir uns mit Uwe Barkmann und Stefan Willmann, den „Machern“ der Holsten- und der Ostsee-Rallye, einig geworden. Die Ostsee-Rallye wird als Rallye 70 auf dem Truppenübungsplatz Putlos – direkt am Ostseestrand bei Oldenburg/Holstein - durchgeführt. Der Schotteranteil wird zwar nur ca. 23% betragen, aber ich bin sicher, dass alle ihren Spaß haben werden. Die vorläufige Ausschreibung ist beigelegt, die DMSB-Genehmigung fehlt allerdings noch, das Online-Nennsystem ist freigeschaltet.

Weitere Infos folgen, wenn die Ausschreibung genehmigt ist. Wichtig ist erst mal, dass ihr die Terminänderung einplanen könnt.

6. Int. ADMV-Lausitz-Rallye am 5.-7. November

Keine neuen Informationen seit dem letzten Infobrief 6.

7. Janinas 18. ADMV-Wedemark-Rallye am 28. November

Die Vorbereitungen sind inzwischen angelaufen, die WP-Strecken sowie Zeit- und Streckenplan sind fertig. Erste Gespräche mit den örtlichen Behörden haben stattgefunden. Die Wedemark-Rallye wird im gewohnten Stil mit drei langen Start-Ziel-Prüfungen über sehr viel Schotter sowie zwei Rundkursen mit sehr viel Asphalt geplant – so wie wir es aus den Vorjahren kennen.

8. DMSB-Schotter-Rallye-Cup

Wir haben dem DMSB heute vorgeschlagen, die Terminänderungen im HD-Schotter-Cup auch für den DMSB-Schotter-Rallye-Cup zu übernehmen. Wir rechnen, dass noch in dieser Woche eine Entscheidung fällt, die wir euch umgehend mitteilen werden.